

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿Es verdad el mito de la Tierra Plana?

SINOPSIS: Cualquier persona medianamente educada del medievo era plenamente consciente de que la tierra era una esfera. El problema que se planteaban era cómo podrían vivir la gentes que estuviera en el hemisferio sur, ¿se morirían de calor? ¿cómo se sujetarían?

FECHA DE EMISIÓN: 14/09/2012

PARTICIPANTES: José Manuel Rodríguez García, profesor del Departamento de Historia Medieval de la UNED.
